

Publicado: Viernes, 26 Abril 2024 10:02

Escrito por Editor Mayarí

Visto: 91



Los tres representantes por **Mayarí** al parlamento cubano, recorrieron este jueves áreas agrícolas del territorio y dialogaron con productores y vecinos de la comunidad de Dumoy cinco.

Los diputados Rafal Santiesteban Pozo, jefe del departamento independiente de asociaciones en el ministerio de la agricultura, Rosalba Quiala Menéndez, directora de Radio Mayarí y Eudelio Ricardo Mondeja, director de la ESI DIP Traslases, iniciaron el periplo de intercambio por el polo productivo Toma tres, en la demarcación de Juan Vicente.

Acompañados por Dagmar Abad Noa, miembro del Comité provincial del Partido en Holguín y primera secretaria en Mayarí, así como por Geovanis Martín Gutiérrez y Zaira Díaz Ramírez, Presidente y vicepresidenta, respectivamente, de la Asamblea municipal del Poder Popular, los representantes en el parlamento cubano, intercambiaron acerca de la experiencia agrícola de la ECOI 16 en las áreas beneficiadas por el riego artificial de la máquina tres.

En el campamento del ejército juvenil del trabajo, con asiento en Nipe, el Mayor Adrián Pestana Ricardo, al frente de esa fuerza, esbozó particularidades del trabajo desempeñado durante el primer año de labor en territorio mayaricero.

En intercambio con vecinos de Dumoy cinco, afectados con el abasto de agua, los diputados a parlamento cubano interiorizaron la urgente necesidad de buscar solución al problema y conocieron de los pasos para la formación de una cooperativa de créditos y servicios.

El presidente de la Asamblea municipal del Poder Popular en Mayarí, Geovanis Martín Gutiérrez, aseveró que está en marcha una estrategia para solventar la problemática y Dagmar Abad Noa, primera secretaria del Partido en el municipio, significó que ante los llamados al diálogo las autoridades locales siempre acuden al poblado.

El diputado al parlamento cubano y director de la ESI DIP Trasvases, Eudelio Ricardo Mondeja, explicó las proyecciones de labor en marcha para erradicar la falta de agua en la zona.

Como parte del recorrido de labor de los diputados por Mayarí a la Asamblea nacional del Poder Popular, fue reconocido el trabajo en la finca de autoconsumo de la empresa que rectora los trasvases en Cuba, experiencia que permite mejorar la alimentación de los trabajadores y sus familiares.